



Eduardo Parra lanza su prosa autobiográfica

El conocido y multifacético folclorista, Eduardo "Lalo" Parra, lanzará esta mañana, en la sala de la SCD, su autobiografía en décimas.



El cantante, famoso por interpretar las cuecas choras junto a Los Tres, trabajó en este proyecto por casi dos años, y en él relata pasajes inéditos de su vida junto a sus célebres hermanos, Violeta, Nicomedes y Roberto. Escrito en el mismo formato en que se realizó la obra "La Negra Ester", esta publicación pretende ser un aporte a la cultura chilena.

El metropolitano 25-IV-2002
6008f1 P. 35

Eduardo Parra lanza su prosa autobiográfica [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Eduardo Parra lanza su prosa autobiográfica [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)